

ŒUVRE UP#3



L'œuvre UP#3 se situe dans le périmètre de la concession de plage.

D'abord implantée de manière temporaire dans le cadre des festivités des 500 ans du Havre en 2017, l'œuvre des artistes Lang et Baumann, propriété du Groupement d'Intérêt Public « Un été au Havre » a par la suite été réimplantée de façon pérenne. Cette pérennisation de l'œuvre n'a pas fait l'objet d'un titre d'occupation du domaine public.

A l'issue de la présente enquête publique, une convention d'occupation temporaire du domaine public sera donc délivrée au GIP « Un été au Havre » par le Grand Port Fluvio-Maritime de l'Axe Seine sur le domaine public maritime.